

no vecinal, que desde dicho pueblo, empalma con la carretera de Cogolludo a Torrelaguna.

En la noche del 9 al 10 del actual, se efectuó un importante robo en el almacén de trigo y harinas que en Molina posee nuestro querido amigo don Modesto Villanueva.

Personado al Juzgado de Instrucción en el lugar del robo, se pudo comprobar que los ladrones entraron por el pórtico de un balcón que no ofrecía resistencia alguna y encontrando las puertas abiertas bajaron al despacho de dicho señor, donde encontraron aproximadamente unas 1.700 pesetas; después violentando la caja de caudales levaronse más de 6.000 pesetas en billetes y plata.

A pesar de las activas pesquisas practicadas, no se ha obtenido hasta la fecha resultado definitivo.

Han sido recibidas definitivamente las obras de acopios y su empleo en la carretera término de esta capital, que conduce a Albaladejito y en la de Madrid a Francia hasta Tortija, cuyo contratista por los años 1904 y 1905, lo fué don Ezequiel Osuna.

Desde primera de diciembre próximo quedará vacante la plaza de médico titular de Aragoncillo, Solas y Torremocha, con 3.000 pesetas anuales y 500 más de este pueblo si el agraciado hace tres visitas semanales.

**Teatro Principal.**—Para el domingo próximo se anuncia la reaparición de la genial cancionista Eugenia Roca, que con tanto aplauso fué recibida por el público en este teatro en su reciente debut.

El extraordinario éxito alcanzado por Eugenia Roca, una de las "estrellas" más estimadas en el género de las variedades, ha determinado a la empresa del Principal, desposa siempre de satisfacer los gustos del público, a contratar de nuevo a esta gran artista, aprovechando una ocasión propicia, para que otra vez pueda admirarse el arte gracioso y sutil de Eugenia Roca y con ella sus más elegantes y modernas toilettes.

Otras atracciones, han de completar este espléndido programa, ante el cual no cabe dudar que el público agotará las localidades del teatro el próximo domingo.

En la Junta general que en la semana anterior celebró el casino de Guadalajara, acordose admitir al concurso de proyectos para la construcción de nuevo edificio, el único presentado por un arquitecto, procedente de Málaga.

El del arquitecto municipal Sr. Checa, que presentó fuera de concurso, quedó retirado por su autor.

En el Boletín Oficial del lunes, se inserta la relación de propietarios a quienes se expropian fincas en término de Casa de Uceda, para la carretera de Cogolludo a Torrelaguna.

En la casa morada del vecino de Uceda, Cricante de las Heras, se produjo un incendio el día 9 que se propagó a la inmediata del vecino de El Cabille, Baltasar Ruano.

El incendio se inició en la leña seca que tenían en una cuadra.

Las pérdidas se calculan en 900 pesetas.

En el pueblo de Peñalón robaron el día 4, al vecino Escolástico Rubio 270 pesetas que guardaba en un hual de su casa.

Los ladrones aprovechando la ausencia de los dueños penetraron descogollándose por la chimenea con una soga.

El mismo día, 8 del corriente, en que cumplía los 29 años de edad, ha fallecido en el pueblo de Tórtola de Henares, el Secretario de aquél Ayuntamiento don Victorino Ruiz Corral.

Hombre de inmejorables condiciones personales, de stable trato y de agradable carácter, don Victorino Ruiz supo captarse las simpatías del vecindario de Tórtola y éste en demostración del cariño que le profesaba, acudió en masa a rendirle su último tributo en el acto del entierro, que fué una verdadera manifestación de duelo.

A su atribulada familia enviamos desde estas columnas nuestro más sentido pésame.

GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Encuadernación  
Librería, Papelería y Objetos de escritorio  
Miguel Fluiters, 20



LEGANITOS, 1, 1.ª, MADRID

CONSULTA en Guadalajara: el último día de cada mes, de once a una y de cuatro a seis en el PALACE HOTEL.

Después de quince años de trabajo incansante en enfermedades de los ojos, hoy puedo ofrecer mi procedimiento de extracción de cataratas, que ejecuto con mi cuchillo circular mecánico—PATENTADO—con el cual es tan sencilla y segura la operación y la curación, que no dudo en comprometerme a no cobrar honorarios si no devuelvo la vista.

Además de operarlos sin dolor y con rigurosa asepsia, en la primera visita digo al enfermo si la enfermedad que sufre es susceptible de curación o alivio, evitándole de este modo gastos y molestias inútiles.

INDISPENSABLE PARA EL ABOGADO

Y UTIL PARA LOS DEMÁS  
POR

**BRAVO Y LECEA**

ANUARIO PARA 1918

Edition encuadernada, el ejemplar, 5'50 pesetas. Idem de lujo, 11, 7 id.

Para pedidos de ejemplares y tarifas de anuncios:

ESTUDIO, 14, BAJOS - GUADALAJARA

Ya se han recibido

las novedades en sombreros y gorras

en el bazar "La Tijera de Oro,"  
Gran surtido en géneros de punto

**ZOTAL**

Es el verdadero y más acreditado desinfectante conocido en España.

Su popularidad sólo se debe a sus positivos resultados en las enfermedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convenceréis. Venta en Farmacias y Droguerías.

Su hijo será un hombre fuerte mañana

si V. cuida al presente su perfecta alimentación. Es preciso que su niño coma para que sus extremidades guarden relación con el cuerpo; también necesita dormir bien para aumentar la fuerza digestiva. He aquí por qué el problema de la alimentación, es el porvenir de su niño y hay que atenderlo ante todo. El mejor alimento para los niños es el pecho de la madre; pero cuando esto no es posible, únicamente le reemplaza la

**Harina lactada Nestle**

tan digestiva, tan pura, tan sana y tan nutritiva como la leche de la madre.

**¡Ganaderos!**

No olvidad que el mejor suizo en polvo para hacer riquísimo queso, lo vende la

Casa Agustín García Manzana  
Mayor baja, 2 y Plaza Mayor, 25 -- Teléfono 64

**Los Gabanes de LA TIJERA DE ORO son los mejores**